

Repas de fête, tous ensemble, dans le Golfe



Les Ukrainiens du Golfe ont partagé un peu de chaleur pour ce repas de Noël loin de leur pays.

(Photo Jean-Marc Rebour)

Pour remercier les bénévoles et les amis de l'association Place Publique d'avoir favorisé leur intégration locale au lendemain de la guerre qui touche leur pays, les familles ukrainiennes du golfe de Saint-Tropez ont pris

l'initiative d'organiser, hier soir, un dîner de Noël ukrainien. Jacques Gazerian, le propriétaire du camping de l'Argentière à Cogolin, a accueilli en toute convivialité les familles de réfugiés et les invités de cette soirée

placée sous le signe de l'amitié et de l'espoir. Début janvier, l'association prévoit d'acheminer un groupe électrogène vers l'Ukraine, a annoncé le responsable associatif Francis José Maria.

C.R.